
2015年 1月 6日開催 第 594回番組審議会 

 

■ 出席委員                      

櫻井美幸委員長、佐藤友美子副委員長、上田理恵子委員、神谷徹委員、 

小菅洋人委員、佐藤卓己委員、中野健二郎委員、東野博昭委員 

  

■ 毎日放送出席者 

河内社長、松島専務、榎本専務、梅本常務、豊田取締役、木田取締役  

赤阪コンプライアンス室長兼番組審議会事務局長 

虫明ラジオ局長、川中プロデューサー  

 

◆審議事項 

 １）年頭社長挨拶 

 ２）ラジオ番組「ヤマヒロのぴかいちラジオ」（2014年 10月 24日（金）22:00～

23：30放送）について意見交換した。 

      

【各委員の主な意見は次の通り】 

 

＊レギュラー出演者３人の一人ひとりの長所もあるが、何よりも組み合わせがいい。 

＊まじめな教育論とか人生相談もあるが、聴く人にフラストレーションがたまらない

ようにしてほしい。 

＊テーマをどうやっていくか、それをどう展開していくかによって、おもしろさが続

くのか、飽きられるのか。パーソナリティーの色をヤマヒロさんが出していくこと

が大切だ。 

＊今の若い人、ラジオを全く聴かない人たちに、どう聴取してもらうか、全く経験の

ないオーディエンスを対象に今後どういうふうにやっていくのか、大きな悩みを伴

う事業になる。 

＊内容的には、制作内容はやっぱり男性目線だとすごく感じる。ワーキングマザーと

しては古川アナの意見を聞きたい。 

＊どのコーナーも３人均等な感じで、その正三角形が出来過ぎていて、ヤマヒロさん

のパーソナリティー感があまり印象に残らない。 

＊世間話にしても、みんなに聴かせるにはマーケティングが必要だ。今のご時世、男

女問題をどんなふうに考え、女性はどんな視点を持っているかということは、知識

として入れてから、少し整理して番組にしたほうがいい。 

＊３人とも大人の良識をわきまえておられる。だから、最終的には下ネタになったり

下品になったりしないので、安心して聴いていられる。 

以上 


